

## 運動会色決め集会！



各色の団長がじゃんけんで順番を決め、箱から色のボールを引きました。中継で、その様子を見守る各クラスからは、団長の一挙手一投足ごとに、歓声があがり、盛り上がっていました。

1組が黄色、2組が緑、3組が青に決まりました。

運動会に向けて、子供たちの気持ちが高まっている姿が見られ、これからの活動がとても楽しみです。

## 1・6年交流！



はじめての小学校生活でわからない事が多い1年生を6年生がお手伝いしています。朝の身支度の準備や給食の片づけを一緒にしています。特に牛乳パックのたたみ方は難しいので優しく教えてあげています。

1年生は優しい6年生が大好きな様子で、休み時間も一緒に遊ぶ姿が見られます。6年生にとっても最高学年としての自覚が芽生えるよい活動となっています。

## 1年生迎える会！



新しく平小学校の仲間となった1年生を上級学年が歓迎しました。1年生が喜んでくれるようにクイズや歌、ダンスなど工夫をこらした発表をしました。校庭ではマスク越しではありますが、それぞれの学年のクイズや歌、ダンスに歓声の声が上がっていました。

最後には1年生からお礼の歌がありました。かわいい歌声を聴かせてくれました。

1年生のみなさん、ようこそ平小学校へ。